



La Usal impartirá un título de experto en el sector taurino

La tauromaquia genera un negocio cercano a los 2.500 millones de euros

EL NORTE
VALLADOLID

Una buena gestión económica y empresarial es la mejor defensa para potenciar la fiesta de los toros. Este es el mejor lema para presentar el novedoso curso de posgrado en este sector. Mediante la formación de personas que sean capaces de liderar empresas dedicadas al sector taurino situándolas en condiciones de competir en un mercado global, cambiante y exigente como el actual. Se trata de la titulación de Experto Universitario en Dirección de Empresas y Actividades Taurinas, organizada de manera conjunta por la Fundación San Pablo CEU de Castilla y León y la Fundación General de la Universidad de Salamanca. La iniciativa, de la que se puede obtener más información en www.ceucl.com, tuvo su primera experiencia positiva en Valladolid. Los alumnos matriculados, procedentes de formacio-



Valentín Ruiz, Manuel Perucho, Emilia Riesco y Mónica Pérez (Usal).

EL NORTE

nes académicas y sectores muy distintos, -servicios, finanzas, empresarios relacionados con los espectáculos taurinos y personas que no tienen nada que ver con el sector-, ya están finalizando los trabajos de evaluación. Ahora, a partir de octubre, continuarán en Salamanca durante seis meses, donde ya está abierto el plazo de inscripción. El curso pretende cubrir una necesidad y un vacío en la formación económica especiali-

zada de las empresas taurinas "que han evolucionado muy poco en el tratamiento de sus clientes, a pesar de que la tauromaquia cada vez tiene más importancia en la economía española -2,5% del PIB, volumen de negocio de 2.500 millones-, por que es imprescindible mantener esta actividad con unos empresarios bien preparados", avanzó Valentín Ruiz de Gauna, director de la primera promoción y codirector de este título. ■